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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Faltan 18 mdp en el Congreso para pagar prestaciones de fin de año a trabajadores 
El Comité de Administración y Control del Congreso del Estado de Michoacán, fue otra vez 
plantado por la secretaria de Finanzas y Administración, Rocío Pineda, pese a que el tema 
a tratar era los pagos antes del 21 de diciembre de aguinaldos y nomina del personal, 
debido a que faltan 18 millones de pesos. Lo anterior fue revelado por el diputado local e 
integrante del Comité, Juan Carlos Barragán, quien señaló que faltan 18 millones de pesos 
para cubrir las prestaciones de fin de año de los trabajadores del Congreso del Estado; la 
intención de reunirse con la secretaria de Finanzas, era solicitar recursos extraordinarios al 
Gobierno Estatal para dar salida a estos compromisos. Agregó que no es la primera vez 
que los deja plantados, pero ahora fue más grave, porque se tiene una crisis económica, 
para hacer frente a los pagos de fin de año para todos los trabajadores. 
 
Cobro a plataformas como UBER y DIDI si esta previsto en una reforma de ley 
El cobro de un impuesto a los operadores de unidades vehiculares a través de aplicaciones, 
solo se está planteando como reforma a la Ley de Movilidad, confirmó el diputado Marco 
Polo Aguirre Chávez. "Yo lo que entendí que más que venga en el presupuesto, es que se 
está trabajando en la Ley de Movilidad esa propuesta, de todos modos yo quedé revisar en 
la Ley de Presupuesto y no la he revisado, pero lo que entiendo que vendrá una propuesta 
en la ley de movilidad que es el año que entra". Explicó que hasta el momento no han 
revisado si dicha propuesta de un cobro cercano a 10 mill pesos a los operadores de UBER 
y DIDI, está contemplado en el paquete presupuestal 2023, sin embargo, por la secretaria 
de Movilidad, Gladys Butanda se está planteando una reforma a la ley para llevar a cabo 
un cobro a estas plataformas digitales. 
 
Para frenar a plataformas, transportistas presentan su propia propuesta para 
actualizar la ley en el rubro 
Ante lo que acusan como una falta de atención por parte de los diputados de al menos 3 
legislaturas, transportistas michoacanos presentaron una nueva iniciativa para actualizar la 
Ley Estatal de Comunicaciones y Transportes. La propuesta entregada a la Junta de 
Coordinación Política y la Mesa Directiva del Congreso del estado de Michoacán contempla 
restringir el funcionamiento de las plataformas digitales, el ordenamiento de servicios de 
transportes escolares y de personal, así como atender las necesidades financieras del 
sector. Entre los liderazgos que destacaron por la presentación de la iniciativa destacaron, 
José Trinidad Martínez Pasalagua, de la Comisión Reguladora del Transporte (CRT); Daniel 
Corral Campos, de la Unión de Transportistas (UNTRA); Marco Antonio Saucedo Zavala, 
de COMIT; Miguel Corona Salto, de Alianza de Taxis y Combis de Michoacán, y Arturo 
Méndez Calderón, líder del Bloque de Transportistas del Estado de Michoacán. 
 
Llama PRD a seguir defendiendo al INE, ante amagos de AMLO 
El coordinador de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), Víctor Manríquez González, llamó a los michoacanos a seguir defendiendo al 
Instituto Nacional Electoral (INE), para no poner en riesgo los comicios venideros. Lo 
anterior, luego de que, la Cámara de Diputados aprobará el "Plan B" de reforma electoral, 
pero está noto talmente completa, para enviarse al Ejecutivo y entrar en vigor, en concreto, 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/140045-llama-prd-a-seguir-defendiendo-ine-ante-amagos-de-amlo.html
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lo referente a la reestructura del INE. Ya que, dicha medida quedó en pausa debido a que 
de última hora se modificó la minuta que el Senado le remitió a los diputados. 
 
Impulsará bloque opositor un presupuesto equitativo: Víctor Manríquez 
El bloque opositor en el Congreso del Estado buscará que haya un presupuesto equitativo 
en el 2023, enfatizó el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática (GPPRD), Víctor Manuel Manríquez González. Al precisar que alistan que los 
legisladores del PRD, PAN, PRI y PES se unan contra la Cuarta Transformación, indicó que 
hay el consenso para que 21 legisladores analicen su voto y sea acorde a las necesidades 
de los michoacanos, y no a las ideas que tiene el Gobierno del Estado. Defender el interés 
de los michoacanos, dijo, es la prioridad antes de politizar el tema es que haya un 
presupuesto equitativo que atiendan diversos temas enfocados en seguridad y desarrollo 
social, a fin de que haya una estabilidad fija en el estado. 
 
Edil De Tangancícuaro Invita A Diputados Informarse Del Proyecto En Camécuaro 
El Parque del Lago de Camécuaro se cuida como nunca en la historia, por eso no hay razón 
de ser de las críticas que han hecho últimamente un grupo de diputados locales de 
Michoacán, señaló el presidente municipal de Tangancícuaro, David Melgoza Montañez. 
“Los invito a que vayan y vean, y se informen bien de todo lo que está ocurriendo”, manifestó 
durante la entrevista realizada hace algunos días en la ciudad de Morelia. El edil reiteró que 
todo lo que se hizo fue sustitución de árboles, y que el nuevo proyecto autorizado por el 
gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, habrá dos mil 600 metros cuadrados 
de cemento, en lugar de los más de nueve mil metros cuadrados. 
 
Beneficio Para Todos Si Diputados Aumentan Presupuesto De La FGE: FUCIDIM 
Es necesario que en el 2023 aumente considerablemente el presupuesto para la Fiscalía 
General del Estado (FGE), con la finalidad se puedan atender más denuncias por parte de 
la sociedad, puntualizó el presidente de la Fundación Ciudadana para el Desarrollo Integral 
del Estado de Michoacán (FUCIDIM), Roberto Ramírez Delgado. “Ojalá en esta ronda de 
evaluación que están haciendo los diputados en el presupuesto, puedan destinar mayores 
recursos a la Fiscalía, porque si no tenemos más Ministerios Públicos, va a ser complejo 
que podamos tener mayores facilidades para que la gente denuncie”, refirió durante la 
entrevista realizada el pasado viernes. 
 
Boletines: 
 
Instalan jurado del “1er Parlamento de Mujeres Michoacán 2023 
 
Invita Eréndira Isauro a participar en Parlamento de Mujeres 2023 
 
Lamentable el atentado contra periodista Ciro Gómez Leyva: Hernández Peña 
 
Inaceptable que persista desabasto de medicamentos a quienes más los necesitan: 
Víctor Manríquez 
 
Continúa Mónica Valdez la entrega de apoyos a sectores desprotegidos en Zacapu 
 
El liderazgo de Alito Moreno es incuestionable: Hernández Peña  
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Hoy la verdadera izquierda progresista y liberal, está llamada a defender a México: 
Julieta Gallardo 
 
Contacto permanente con la población, responsabilidad de todo representante 
popular: Víctor Zurita 
 
Hay que trabajar para que servicio de alcantarillado esté garantizado para todas y 
todos los michoacanos: Gloria Tapia 
 
Celebraciones decembrinas, espacio para la solidaridad y el reencuentro: Julieta 
Gallardo 
 
Necesario redoblar esfuerzos para la atención a quienes habitan en Villas del 
Pedregal: Víctor Zurita 
 
En México la experiencia del PRI en el ejercicio de gobierno, ha sido garantía de 
estabilidad: Gloria Tapia 
 
México y Michoacán no pueden escatimar apoyos y atención a nuestros migrantes: 
Víctor Manríquez 
 
Congreso debe tener calidad moral para vigilar el ejercicio de recursos en otros 
poderes: Mónica Valdez 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
Exige dirigente del PRI en Morelia al gobierno terminar obras inconclusas 
El dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Olivio López Mújica 
exigió a los gobiernos local y estatal terminar todas las obras inconclusas para que se eviten 
accidentes y den viabilidad a los morelianos. Después de que el presidente nacional del 
PRI, Alejandro Moreno Cárdenas tomó protesta al comité ejecutivo del tricolor en Morelia 
para el periodo 2022-2025, López Mújica indicó que entre las primeras acciones que 
realizará en la capital michoacana es que los 377 seccionales tengan acompañamiento en 
sus gestiones con el gobierno municipal, en rubros como tránsito, acceso al servicio de 
agua, alumbrado público y seguridad. 
 
Por vacaciones, cancela PRD Michoacán sesión del Consejo Estatal 
Por periodo vacacional, la mesa directiva y la dirigencia del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) en Michoacán decidió posponer su sesión de Consejo 
Estatal programada para este domingo 18 de diciembre. Fueron varios los consejeros que 
solicitaron cancelar este encuentro entre perredistas que se retomaría antes de que 
concluya enero del 2023. 
 
Preocupa a priístas falta de recurso etiquetado para ampliar la Siglo XXI 
Líderes del PRI y militantes se reunieron sobre la autopista Siglo XXI para posicionarse 
ante la falta de presupuesto etiquetado para la ampliación de dicha rúa y lamentar la pérdida 
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de vida de cientos de personas tras accidentes en esta carretera. El dirigente estatal del 
PRI, Guillermo Valencia Reyes, mencionó que el evento de esta tarde tiene el propósito de 
visibilizar el problema de la conocida "autopista de la muerte", además de anunciar la batalla 
que darán los diputados locales para hacer notar la urgencia de ampliar en carriles la 
carretera. 
 
El PRI retoma las calles 
Con un andar animoso y en medio de la arenga de la militancia, los dirigentes nacionales y 
estatales, Alejandro "Alito" Moreno, Memo Valencia y Xóchitl Ruíz, caminaron con 
dirección hacia la Confederación Nacional Campesina (CNC), la fuerza del campo, que 
celebró sus primeros cien años de vida. Como hace muchos años no sucedía, el PRI retomó 
las calles en medio de marchas y eventos multitudinarios, donde prevaleció el ánimo tricolor 
y la esperanza de nuevos rumbos. 

 
INFORMACIÓN DE  GOBIERNO 

 
 
Teleférico en Uruapan para 2023, parte del proyecto de Obras Públicas Multianuales; 
empresarios dispuestos en sumarse 
La construcción del teleférico o cablebus en Uruapan se encuentra entre los proyectos en 
los que invertirá como parte de la propuesta de Obras Públicas Multianuales, mencionó el 
gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. En reunión con representantes del 
sector empresarial de Uruapan, convocada por Alfonso Martínez Equihua, director de 
Industrias Marves, se informó a los empresarios pormenores de la propuesta que será 
revisada y votada por el Congreso del Estado en los próximos días. 
 
DIF invita a celebrar las tradiciones navideñas con precaución 
Con motivo del inicio de las posadas y celebraciones navideñas, el Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Michoacán, encabezado por la presidenta honoraria, 
Grisel Tello Pimentel, tiene algunas recomendaciones sobre medidas preventivas a tomar 
en cuenta ante la temporada invernal, para cuidar la salud y evitar cualquier riesgo. Sin 
duda, una de las premisas de esta temporada es pasar tiempo de calidad con nuestros 
seres queridos, por lo que es recomendable que si vamos a viajar revisemos nuestros 
autos, si encendemos nuestro árbol de navidad tener cuidado de que las conexiones estén 
en óptimas condiciones y desconectar las luces cuando no se esté presente. 
 
Puerto de Lázaro Cárdenas registra arribo histórico de buques, señala Asipona 
El puerto de Lázaro Cárdenas cerrará el 2022 con cifras récord en la operación de diversas 
cargas lo que lo colocará en el segundo lugar entre los puertos comerciales del país. “Este 
año ha sido un año bueno en términos generales, tanto para la administración como para 
las empresas dentro del puerto, hemos alcanzado un incremento de la carga significativo, 
hemos crecido dos dígitos casi en todos los rubros de la carga con respecto al año anterior”, 
reportó el director general de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona) 
Lázaro Cárdenas, Jorge Luis Cruz Ballado. 
 
Hoteleros piden que en Best Western quede en manos michoacanas 
La presidenta de la Asociación de Hoteles y Moteles del Estado de Michoacán (AHMEMAC) 
Beatriz Pérez Torres, hizo un llamado a las autoridades estatales para que el hotel Best 
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Western quede en manos michoacanas, esto luego de informarse que hay litigio para retirar 
la concesión a la actual operadora por un adeudo de aproximadamente 44 millones de 
pesos, En entrevista, Pérez Torres comentó que un conjunto de asociaciones de hoteleros 
ha pedido que sean empresas michoacanas las que puedan operar este hotel propiedad 
del estado, "que el dinero sea de michoacanos, que no quede en manos de extranjeros o 
cadenas que luego se llevan gran parte de la utilidad de lo que es del estado". 
 
Decisión personal, renuncia de Brenda Fraga a la SeMigrante: Bedolla 
Luego de la renuncia de Brenda Fraga Gutiérrez como titular de la Secretaría del Migrante 
en Michoacán (SeMigrante) y su regreso al Congreso del Estado, el Gobernador, Alfredo 
Ramírez Bedolla, aseguró que se trata de una decisión personal y en próximas fechas 
decidirán al nuevo titular. En entrevista, el mandatario estatal comentó que por el momento 
no se ha decidido quien podría ocupar el lugar de la ahora diputada abanderada del Partido 
del Trabajo. Respecto a que Fraga Gutiérrez se mantuvo cobrando en el congreso y 
reteniendo el salario a su suplente, Gabriela Cazares, dijo esperar que sea ella quien aclare 
la situación. 
 
Embajada de Cuba y Gobernador de Michoacán impulsarán especialización de 
médicos del estado 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el embajador de Cuba en México, Marcos 
Rodríguez Costa, impulsarán programas estratégicos para que médicos michoacanos 
realicen especialidades en la república cubana. En reunión sostenida en Casa Michoacán, 
el mandatario destacó el interés de que estudiantes y egresados de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y de otras instituciones de educación 
superior, cursen programas académicos en Cuba ante la demanda de especialistas que se 
tiene en el estado y en el país. 
 
Alza la mano Macario Ramos para la Secretaría del Migrante en Michoacán 
El periodista y activista Macario Ramos, defensor de los derechos de la comunidad 
migrante, hizo pública su intención de encabezar la Secretaría del Migrante (Semigrante) 
en Michoacán, tras la renuncia de Brenda Fraga Gutiérrez. “Hago pública mi legítima 
aspiración de ser electo, como secretario del Migrante del Gobierno de Michoacán”, expresó 
Macario Ramos, a través de sus redes sociales. En su mensaje, el director del Diario Visión 
subrayó que no pertenece a ningún partido político, y destacó su cercanía y trabajo 
realizado con colectivos y clubes migrantes, quienes, aseguró, lo han propuesto para 
ocupar el cargo.  

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
 
Atienden problemas de salud de 30 personas en situación de calle 
Al menos 30 personas en situación de calle en Morelia han sido atendidas en clínicas 
municipales, informó el director del Instituto Municipal de Salud, José Murguía Magaña. El 
funcionario detalló que este sector de la población recibe atención en problemas de salud 
que complicarse en un futuro, aunque que la mayoría ya las padecen como diabetes, 
hipertensión, entre otras. Agregó indicó que la mayoría de las personas atendidas, deciden 
regresar a las calles y los tratamientos que se les pudieran brindar no son continuados al 
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pie de la letra, lo que ha generado que no puedan presentar un mejora por lo que continúan 
regresando a las clínicas municipales. 
 
Sin superar expectativas de ventas en Feria del Molcajete; todavía alcanzas 
En la 7ª Edición de la Feria del Molcajete, que se lleva a cabo en la Tenencia de San Nicolás 
Obispo, artesanos y comerciantes expusieron que no han logrado superar las expectativas 
de ventas. Luciano Martínez Martínez, presidente de la asociación de productores de 
Molcajetes de San Nicolás de Obispo, afirmó que la poca afluencia turística en dicho 
festival, es derivado de la realización de varios eventos que se están llevando al mismo 
tiempo en Morelia, organizados por el Ayuntamiento Capitalino. 
 
Reportan problemas eléctricos en pozos de abastecimiento de agua 
Variaciones de voltaje que ha presentado la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha 
detonado problemas de abastecimiento de agua en pozos situados al poniente de Morelia. 
El ayuntamiento de Morelia emitió reporte en el sentido de que, las fuentes de 
abastecimiento de la zona poniente de la ciudad de Morelia, han presentado fallas 
constantes en el servicio. Ello, refiere, esto debido a las fuertes variaciones de voltaje de 
luz, por lo que de manera manual, trabajadores del OOAPAS acuden a reiniciar los equipos 
de bombeo. 
 
Se encamina a una recomendación las violaciones cometidas por elementos 
policiales el 8 de marzo 
Tras la serie de violaciones cometidas y el exceso de uso de fuerza el pasado 8 de marzo, 
durante las protestas de mujeres, la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), 
prepara una recomendación para la Policía Municipal, informó el presidente de la Comisión 
Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Marco Antonio Tinoco Álvarez. Explicó que esta 
queja que fue puesta en la CEDH, fue dirigida por competencia a la CNDH, y está podría 
estar emitiendo una recomendación en mayo, derivado de los excesos que incurrió la 
Policía Morelia. 
 
Llaman Iglesia y Gobierno de Morelia a disfrutar de fiestas en armonía  Entre 
cantos y velas encendidas, los emblemáticos personajes de las estampas navideñas 
recorren el Centro Histórico de Morelia, en la posada navideña. La virgen María, José, los 
ángeles y los pastores partieron de las inmediaciones del Santuario Guadalupano, hacia el 
frente de la Catedral, en un trayecto que acompañan transeúntes con velas encendidas que 
alumbran el camino de los peregrinos, a la espera del Niño Dios. Alfonso Martínez Alcázar, 
alcalde de Morelia, y Carlos Merlos Garfias, arzobispo de Morelia, encabezaron el arranque 
del contingente, donde llamaron a la población a disfrutar, en paz y armonía.  
 
Destinan 1.4 mdp a rehabilitación de alberca en Villa Magna, Morelia  
Alrededor de 1.4 millones de pesos se destinan a la rehabilitación del complejo acuático en 
la colonia Villa Magna, refirió Verónica Zamudio Ibarra, directora del Instituto Municipal de 
Cultura Física y Deporte (Imcufide). La alberca se vio afectada por la falta de 
mantenimiento, así como el cese de actividades deportivas por la contingencia sanitaria por 
la pandemia de coronavirus (Covid 19). Electrificación y estructura son los rubros que 
concentran estas afectaciones, que se encuentran actualmente en reparación. Zamudio 
Ibarra mencionó que la expectativa es que en el primer trimestre de 2023 se pueda 
finalmente entregar a los usuarios la instalación.  
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INFORMACIÓN DE SALUD 

 
 
Hospital Psiquiátrico de Morelia abrirá diariamente durante diciembre 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ofrece atención a los trastornos mixtos 
ansioso-depresivos en el Hospital Psiquiátrico de Morelia “Dr. José Torres Orozco”; y 
durante diciembre, el plantel nosocomial permanecerá de guardia de lunes a domingo. A 
pesar de las festividades de navidad y año nuevo, la consulta llega a aumentar, y en 
promedio se espera brindar un promedio de 350 consultas. La principal causa de atención 
en temporada invernal es el trastorno mixto ansioso-depresivo, y durante el año se 
brindaron 2 mil 731 consultas. 
 
Sin fecha ni inversión prevista, sustitución del hospital de Maruata  
El hospital comunitario de Maruata, en el municipio de Aquila será sustituido por otro, pero 
todavía no se define dónde ni la inversión prevista, afirmó el secretario de Salud, Elías 
Ibarra. El hospital tuvo daños estructurales ocasionados por el sismo del pasado 19 de 
septiembre y de acuerdo con las normas de Protección Civil está mal ubicado, cerca de la 
falla de San Andrés, a nivel del mar y a 300 metros de la playa, indicó. El funcionario estatal 
adelantó que, de acuerdo con las normas de Protección Civil, se va a plantear la sustitución 
al Insabi e IMSS-Bienestar, pero todavía no está definido, por lo que las personas seguirán 
recibiendo atención en las unidades móviles.  
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
 
Inicia este lunes periodo vacacional de invierno para escuelas públicas y particulares 
del país 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que, a partir de mañana lunes 19 de 
diciembre, más de 24 millones de estudiantes y 1.9 millones de trabajadores de la 
educación en las 232 mil escuelas públicas y privadas de Educación Básica inician periodo 
vacacional de invierno, en las 32 entidades del país. El Calendario Escolar 2022-2023 
establece 10 días de descanso que van del 19 al 23, y del 26 al 30 de diciembre de 2022, 
así como cinco días adicionales del 2 al 6 de enero de 2023, por la implementación del 
Taller Intensivo de Formación Continua para Docentes sobre los Nuevos Planes y 
Programas de Estudio para la Educación Básica.  
 

 
INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 

  
Elementos policiacos agredidos por ciudadanos en el último mes 
En el último mes, se han registrado al menos tres ataques en contra de elementos policiacos 
municipales, esto debido a múltiples acciones que molestan a los ciudadanos como una 
infracción o ser detenidos por manejar en estado de ebriedad, anunció el Comisionado de 
Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi. Indicó que aunque no son muchos los 
ataques que se presentan mensualmente, es una realidad que existen los ciudadanos que 
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amenazan a los uniformados, por lo que se decidió dotar a éstos con cámaras corporales 
para que quede grabado este tipo de problemas que sufren. 
 
Despliegan elementos de seguridad en La Ruana tras bloqueos carreteros y 
conflictos sociales 
Luego de tres semanas de tensión en la tenencia de Felipe Carrillo Puerto, conocida como 
La Ruana, en el municipio de Buenavista, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de 
Michoacán instaló una Base de Operaciones Interinstitucionales (BOI) de manera 
permanente. El intento de homicidio al exfundador de las autodefensas de Michoacán 
Hipólito Mora Chávez, protestas, bloqueos y enfrentamientos encendieron los focos rojos 
en "La Ruana" desde hace más de un mes. 
 
Municipios siguen sin coordinarse por la seguridad pública, acusa Fucidim 
A pesar del despliegue de los recursos como el Fortapaz, así como de otros apoyos para 
la seguridad pública, los municipios siguen desdeñando las mesas de coordinación, 
seguridad y justicia. Los órganos integrados por ciudadanos, representantes de los tres 
niveles de gobierno y especialistas en la materia, rara vez cuentan con la participación de 
todos los ediles o al menos, los titulares de seguridad municipal. En voz de Roberto Ramírez 
Delgado, presidente de la Fundación Ciudadana Para el Desarrollo Integral de Michoacán 
(FUCIDIM), lo anterior también se traduce en un rezago en las estructuras de seguridad 
pública de las demarcaciones. 
 
Continúa GC con labores de prevención del delito, en Paracho 
En seguimiento a las tareas para la disminución del índice delictivo en el territorio estatal, 
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), mantienen presencia operativa en 
el municipio de Paracho. A fin de garantizar la seguridad de la población y el libre tránsito 
vehicular, los Guardias Civiles efectúan labores de prevención y vigilancia sobre los tramos 
carreteros de la demarcación en mención, para evitar cualquier acto que atente contra la 
población y garantizar tranquilidad a los conductores que transiten por la zona. 
 
Accidente en la Siglo XXI deja media docena de lesionados 
Media docena de personas resultaron lesionadas como consecuencia de un choque 
múltiple en la autopista Siglo XXI. El sitio exacto del accidente fue el kilómetro 249+600 del 
tramo Nueva Italia - Lázaro Cárdenas, en el municipio de Arteaga. Al sitio acudió personal 
de la unidad de primeros auxilios del sector Feliciano realizó la valoración de las personas 
involucradas en el accidente, mismas que fueron trasladadas a la clínica Morelia en Lázaro 
Cárdenas, en la unidad de auxilio vial móvil 49. 
 
Alcaldesa De Cuitzeo Pide A Sus Pobladores No Huir A Morelia, Es Igual De Peligrosa 
Actualmente, los pobladores de Cuitzeo no tienen la necesidad de salir del municipio en 
busca de oportunidades, tampoco existen desplazados por la violencia, aseguró la 
presidenta municipal Rosa Elia Milán Pintor. “Anteriormente, hubo otras cuestiones en las 
cuales te puedo decir que sí hubo gente que se vino a Morelia, pero últimamente estamos 
los valientes ahí porque sabemos que la situación no es muy diferente Cuitzeo en 
delincuencia a Morelia, está igual”, manifestó durante la entrevista realizada el pasado 
jueves en Casa Michoacán. La alcaldesa refirió que no puedes huir de su municipio a la 
capital michoacana porque comparten las mismas situaciones de violencia, por lo que pidió 
a sus gobernados mejor quedarse en Cuitzeo. 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/justicia/140039-continua-gc-con-labores-de-prevencion-del-delito-en-paracho.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/justicia/140027-accidente-en-la-siglo-xxi-deja-media-docena-de-lesionados.html

